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        Ahaus,21. Jan. 2021 
 
 
 

Antrag  
 
Ausbau der Solmstraße in Ahaus-Ottenstein  

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Voss,  
sehr geehrte Herren des Verwaltungsvorstandes, 
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Rates, 
 
 
hiermit beantragt die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Ahaus in der nächsten 
Sitzung des Rates folgenden Antrag zu beschließen: 
 
Beschlussvorlage: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt den Ausbau der Solmstraße in Ahaus-Otten-
stein zu planen und kurzfristig den Ausbau umzusetzen.  
 
 
Ziel:  
 
Sicherung des Schulweges, des Weges zur Kindertagesstätte und auch der 
Anwohner zur Nutzung als Fuß- und Radweg. 
 
 
Begründung:  
 
Seit Jahrzehnten warten die Ottensteiner Bürger auf den Ausbau der Solm-
straße. Der Anfang der Straße bis zur Hausnummer 14 ist noch komplette 
Baustraße, es gibt hier keinen Fuß- Radweg bzw. keinen abgegrenzten 
Gehweg. Diese Straße wird allerdings von vielen Kindern als Schulweg zu 
Fuß- oder mit dem Rad genutzt.  In diesem Bereich gibt es auch eine Zu-
fahrt zum Lebensmittelmarkt und zu einer Kindertagesstätte. Das heißt, auf 
dieser nicht ausgebauten Straße gibt es ein hohes Verkehrsaufkommen, das 
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die Kinder auf ihrem Schulweg gefährdet. Hier ist es dringend erforderlich tä-
tig zu werden, damit wir den Schulweg sicherer gestalten. Im Haushaltsplan-
entwurf 2021 sind keine Mittel für den Ausbau der Maßnahme vorgesehen. 
Aus diesem Grund stellen wir den Antrag die erforderlichen Mittel in den 
Haushalt 2021 einzustellen und die Maßnahme durchzuführen.  
 
Das Foto stellt die derzeitige Situation dar.  
 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Andreas Dönnebrink 
SPD-Fraktionsvorsitzender 
 




